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Relevanz älterer Pläne zur Erweiterung des Naturkundemuseums 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.279 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Verfolgt der Magistrat noch den Plan, das Naturkundemuseum durch einen 

Anbau in Richtung Staatstheater zu erweitern und damit besonders Platz für 

die pädagogische Arbeit zu schaffen? 

 

2. Wenn ja, welche Zeitplanung verfolgt der Magistrat? 

 

3. Wenn ja, mit welchen Kosten rechnet der Magistrat? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzender Völler 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




